

KIM

BPC HIPMI Morowali Go Publik Bursa Efek Indonesia, Buat Seminar bersama ASPBN Hadirkan OJK Sulteng

Patar Jup Jun - MOROWALI.KIM.WEB.ID

Nov 9, 2023 - 07:37



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Para Pengusaha Muda Morowali yang tergabung dalam wadah Badan Pengurus Cabang (BPC) Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Kabupaten Morowali melaksanakan seminar bersama Asosiasi Pengusaha Bumi Nikel (ASPBN) yang juga merupakan perkumpulan pengusaha Morowali yang bergerak di bidang pertambangan, bertempat di Aula Hotel Metro, Desa Bente, Bungku Tengah, Rabu (08/11/23).

Dalam kegiatan ini, selain dihadiri Ketua Umum BPC HIPMI Morowali, Moh. Sadhak Husain ZA,S.IP, juga dihadiri Pj. Bupati Morowali diwakili Kabag Ekonomi dan ESDA, Anwar Saimu, ST,.MSc, Kepala Otoritas Jasa Keuangan (OJK), Prov.Sulteng, Triyono Raharjo beserta jajaran, Advisor Penilaian Perusahaan PT.Bursa Efek Indonesia, Saptono Adi Junarso, Kepala kantor Bursa Efek Indonesia,Sulteng, Putri Irnawati, Ketua Asosiasi Pengusaha Bumi Nikel (ASPBN), Armin, S.Pd.I, serta Ketua Perkumpulan Pengusaha Lingkar Tambang Bahomotefe, H.Ridwan, S.Ag.



Pj Bupati dalam sambutannya yang diwakili oleh, Anwar Saimu sekaligus membuka kegiatan Seminar menyampaikan, bahwa Pemerintah Daerah Kabupaten Morowali sangat mendukung dan mensupport serta mengapresiasi atas kedatangan para narasumber pengusaha - pengusaha baik dari Provinsi maupun Pusat.

Dikatakan Anwar Saimu bahwa sesuai tema pelaksanaan seminar ini yakni SEMINAR GO PUBLIK BURSA EFEK INDONESIA, atas nama Pemda Morowali berharap yang hadir seminar bisa menyampaikan hal-hal terkait bagaimana meningkatkan Profesionalisme menjadi pengusaha sehingga bisa menjadi kunci kesuksesan di hari mendatang khususnya bagi pengusaha di Morowali.

"Pemda Morowali sangat mendukung dan mensupport kegiatan ini, harapan kita melalui seminar ini peserta memperoleh ilmu dan pemahaman bagaimana memperoleh tips - tips pengusaha lokal dapat berkembang maju setara dengan

pengusaha nasional bisa go publik hingga di kanca nasional," harapnya.

Pada kesempatan itu, Ketua Umum BPC HIPMI Morowali, Moh Sadhak Husain, dalam penyampaianya mengatakan bahwa seminar yang dilaksanakan salah satu menjadi peluang yang baik bagi Pengusaha Lokal yang ada di Kabupaten Morowali untuk mendapatkan langsung ilmu pengetahuan menjadi pengusaha sukses.



"Kegiatan ini menjadi peluang bagi kawan-kawan pengusaha, disini bisa berbagai ilmu pengetahuan didapat salah satunya bisa menunjang profesionalisme pengusaha baru hingga nantinya bisa Go Publik dikenal di luar Morowali yang tentunya bakal mempermudah untuk mendapatkan akses pendanaan," ujarnya optimis.

Usai penyampaian sambutan, dilanjutkan acara seminar dibawakan langsung para pemateri handal dari pihak Bursa Efek Indonesia maupun dari OJK Sulteng, kemudian dilanjutkan tanya jawab dari para peserta yang berlangsung lancar dan sukses.

(PATAR JS)